

Bergtour im Lecknertal, Samstag, 15. Juli 2023

Eine kleine, aber sehr harmonische Gruppe hat dazu beigetragen, diesen Wandertag zu einem unvergesslichen Erlebnis zu machen. Zu uns Wanderführern gesellten sich 7 Erwachsene, die meisten im gesetzten Alter und fit, davon 2 Gäste.

Die disziplinierte Mannschaft traf sich zu einem sehr frühen Start um 6.30 Uhr in Markdorf, was uns allen zugutekam, am heißesten Tag der Woche. Der Aufstieg erfolgte in gemütlichem Tempo, so dass wir bereits am Vormittag den höchsten Punkt, die Rohnehöhe (1.626 m) erreichten.

Eine Einkehr an der fünften, einzigen beschwirschafteten Alm auf dieser Runde, hatten wir uns dann redlich verdient. Die urige „Juliansplattenalpe“ mit der passenden, sehr freundlichen Wirtin, rundete die gelungene Bergtour ab. Der restliche Abstieg bis zum Lecknersee war trotz Hitze dann doch mühelos und eine Abkühlung im See wurde von ein paar Mutigen gerne genutzt.

In der ebenso urigen „Höflealpe“ für die Hungrigen eine weitere Einkehr, um den gelungenen Tag mit traumhaftem Wetter und wunderbarer Bergsicht ausklingen zu lassen.

Den eifrigen Wanderkameraden herzlichen Dank

Jutta und Wolfgang